

本校の教育目標「ひとつ」

ひらく～自ら学びを切り拓く～
つながる～知恵と力を合わせる～
ととのえる～自立の力を高める～
2020年3月制定

1年間のご支援ありがとうございました！

校長 青山 天生

3月19日(土)、卒業生39名が本校から大きな足跡を残して巣立っていきました。4月には在校生が進級し、学校のリーダーとなる最上級生のバトンは現5年生に引き継がれます。そして、新入生を迎え、令和4年度の枝幸小学校が新たにスタートを切ります。学校の当たり前の営みかも知れませんが、365日感動物語「枝小ストーリー」の主人公は子ども達です。一言では言い尽くせませんが、この1年の子ども達のたゆまぬ努力と、それを温かく支え続けた本校教職員には敬意を表したいと思います。



終わりになりますが、枝小っ子の成長のために、見えるところ・見えないところでご支援とご協力をいただきました保護者並びに地域の皆様、教育委員会をはじめとする関係機関・団体、すべての皆様方に心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

本号では、卒業式における校長式辞を抜粋して紹介させていただきます。



「校長式辞」

(前略)

次に、卒業生のみなさんに贈る言葉です。

歴史の授業で学んだかも知れませんが、かつて、我が国には自分の意見を表明することが許されない、不幸な時代がありました。しかし、先人の努力のおかげで、今では誰もが自由に自分の意思を伝えることができます。さらに、生まれや性別、見方や考え方の違いが受け入れられる「多様性の時代」に突入しています。これはとても素晴らしいことです。なぜなら、私たち一人一人の多様さが、社会全体にとっては必ず意味があり、必要とされているからです。

ただし、気を付けなければならないことがあります。それは「多様性の時代だから、何を言ってもいい」ということにはならないということです。つまり、相手がおかれている立場や状況に配慮し、言葉を選んで自分の意志を伝える責任が、一層重くなるということです。言葉は人に安心感を与えてくれる一方で、時としてナイフのように心を傷付けることがあります。

みなさんには、言葉の持つ意味をよく考え、多様性を尊重することと、人へのやさしさが両立する未来社会を創ってほしいと心から期待しています。

今年、小学校を卒業する6年生は全国でおよそ100万人います。6年後の18歳になれば、選挙権が与えられることとなります。未来社会を創造する主人公はみなさんなのです。

終わりになりますが、本日は卒業式、そして将来への志を立てる「立志式」でもあります。

みなさんの人生は前途洋々です。輝かしい未来を心から願い、校長式辞といたします。



転出のご挨拶

本年度の人事異動に関わりまして、6名の職員が本校を去ることになりました。紙面ではありますが、転出のご挨拶とさせていただきます。今後とも変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

あっという間の1年間でした。明るく元気な子どもたちと一緒に楽しく過ごすことができ、うれしく思います。また、地域・保護者の皆様そして学校支援ボランティアの方々には本当に支えていただきました。子どもたちが伸び伸びと明るく学校生活を送っているのは皆様のおかげです。これからもよろしくお願いいたします。枝幸小学校で学んだことを次の学校でしっかりと生かし、さらに力をつけていけるよう頑張ります。本当にありがとうございました！お世話になりました！

室田博之<枝幸町立歌登小学校へ(校長採用)>

2年間、特別支援学級(すぎのご学級)の担任をさせていただきました。交流学习では、明るく元気いっぱいの子供達と一緒に学習したり行事を作り上げたりする中で、ひとりひとりが優しく温かく、すぎのご学級の子供にも接してくれる嬉しさを感じながら充実した毎日を過ごすことができました。保護者の皆さまには様々な場面でご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

卯子澤 知恵子<豊富町立豊富小学校へ>

昨年度までの3年間は授業改善推進教師として、歌登小学校から国語と算数の授業に取り組んできました。今年度は枝幸小学校の教員として、明るく元気な2年生の担任をさせていただきました。保護者の皆様にもご協力いただき、子ども達の成長と一緒に見守っていくことができ、やりがいを感じました。かけがえのない時間を過ごすことができました。

栗本卓哉 <美深町立美深小学校へ>

7年間お世話になりました。枝幸小の子どもたちは明るく元気で、年3回のミニ保健指導や日常の清掃指導、給食指導は、いつも楽しくやりがいがあるものでした。保健室来室者数は多かったですが、寄り添って話を聴くことを心がけ、保健室が子どもたちにとって少しでも癒やしの空間になれたのであればとても嬉しいことです。また、保護者の皆様には、学校保健関係のご理解とご協力、たいへんありがとうございました。退職後もしばらくは町内に住んでいますので、今後は町民として子どもたちを見守っていきます。ありがとうございました。

養護教諭 角田裕美

1年と半年間でしたが、お世話になりました。主に、高学年の国語と算数のお手伝いをしながら、空き時間があるときには、1年生から4年生までの算数の授業にも参加し、児童の皆さんのサポートをさせていただきました。どの学年の児童も、一生懸命に算数の問題に取り組み、答えにたどり着いた時に見せる達成感は、とてもすばらしく大きな成長を感じました。今度は、枝幸中学校で数学の授業のサポートをさせていただきます。ありがとうございました。

鳥畑 耕平 <枝幸町立枝幸中学校へ>

平成22年度から子どもたちのお助けマン「支援員」として勤務させていただきました。元気な子どもたちと過ごし、思い出をたくさん作ることができました。

これからは地域の一員として、子どもたちを見守っていきたく思います。

長い間、ありがとうございました。

高橋 しのぶ

8日(金) 着任式 始業式
入学式

12日(火) 2計測(中)

13日(水) 2計測(高)

14日(木) 2計測(2年)

15日(金) 小1給食開始 2計測(1年)

18日(月) 知能検査(3, 5年) 視力(4年)

19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)

NRT学力検査(2~5年) 視力(1年)

20日(水) 視力(5年)

22日(金) 視力(2, 6年)

24日(日) 参観日 PTA総会 学級懇談

25日(月) 振替休業日

26日(火) 心臓検診(1, 4年)

27日(水) 視力(3年)

28日(木) 1年生を迎える会

29日(金) 昭和の日



5年生学習会~がんばっています!

12月から週1回、5年生を対象にして学習会を実施しています。

6時間目を利用し、子どもたちの学力保障のために全学年の先生が参加して、個別指導を行っています。

教科は、算数を中心として実施していますが、読解力を向上させて行くため、国語の読み取り問題にも挑戦しています。

子どもたちは、集中して、意欲的に取り組んでいます。わからないことがあれば、すぐにいろいろな先生に質問している姿がこちらで見られます。最高学年に向け、学び残しがないよう、そしてさらに学力を高めていけるよう学校を挙げて取り組んでいます。



*なお、新型コロナウイルス感染症の感染状況によって、変更することがあります。